
 

 1 

证券代码：300881                               证券简称：盛德鑫泰 

 

盛德鑫泰新材料股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号： 20210512 

投资者关系

活动类别 

 

□特定对象调研   □分析师会议   □现场参观 

□媒体采访       √业绩说明会   □新闻发布会 

□路演活动       □其他  

参与单位名

称及人员姓

名 

参加公司2020年度网上业绩说明会的投资者 

 

时间 2021年5月12日15：00-17：00 

地点 全景·路演天下”（http://rs.p5w.net） 

上市公司接

待人员姓名 

公司董事长周文庆先生，董事、总经理缪一新先生，财务总监黄丽

琴女士，副总经理、董事会秘书周阳益先生，独立董事陈来鹏先生，

保荐代表人李鹏先生 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

 

 

投资者关系活动主要内容详见附件。 

公司严格按照信息披露的相关规定与投资者进行了充分的交流与沟

通。 

附件清单 2020 年度业绩说明会问题回复记录 

日期 2021 年 5 月 12 日 
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附件：2020 年度业绩说明会问题回复记录 

1、原材料涨价，销售价格是否提高？ 

副总经理、董事会秘书周阳益：投资者你好，销售价格会依照原材料涨价有

相应涨幅。谢谢关注！ 

2、想问下黄总，2020 年总销量有所提升，主要是哪个板块贡献较大？各板

块销量结构是怎样的？ 

财务总监黄丽琴：投资者您好！公司合金钢管销售占销售总额比例最高，各

产品销售明细已在 2020 年年度报告详细披露，请参见公司《2020 年年度报告》。

谢谢关注！ 

3、周总您好，想问下公司募投项目进展如何，募投项目的 HR3C 和 Super304H

目前市价是多少？ 

董事长周文庆：投资者你好，目前公司募投项目处于基建状态。募投项目的

产品价格随市场原材料价格波动，谢谢投资者关注。 

4、周总您好，为什么去年和今年一季度毛利率和利润会出现明显下滑呢？ 

财务总监黄丽琴：投资者您好！2020 年受疫情影响，国外市场萎缩，国内

市场竞争激烈，产品销售价格有所下降，因此毛利率和利润相应有所下滑。谢谢

关注！ 

5、公司销售的无缝钢管在碳中和背景下有着怎样的机遇与挑战？ 

董事、总经理缪一新：投资者您好！碳中和背景下市场不会一味追求钢铁量

的扩大，而会上升到钢铁质的提高，对高端市场会有个利好空间，也会给我们公

司提升产品档次带来机会。谢谢关注！ 

6、对今年的业绩，订单增长，有没有信心? 

董事、总经理缪一新：投资者您好！有信心。谢谢关注！ 

7、公司目前订单如何？产能有扩产需要吗？ 

董事、总经理缪一新：投资者您好！目前公司订单处于正常状态，有扩产需

求，募投项目正在加快建设。谢谢关注！ 

8、公司不锈钢业务 20 年表现不错，产量有多大提升空间？ 

董事、总经理缪一新：投资者您好！产能有提升空间。谢谢关注！ 

9、原材料价格上涨过快，客户需求是否有所收缩呢？ 
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董事、总经理缪一新：投资者您好！客户目前也处于观望阶段。谢谢关注！ 

10、今年中报与去年同期预计有增长吗？ 

副总经理、董事会秘书周阳益：投资者你好，请关注公司公告，谢谢关注！ 

11、公司股价为什么一路走低？ 

副总经理、董事会秘书周阳益：投资者你好，影响股价因素较多，目前公司

运营正常。谢谢关注！ 

12、原材料上涨是否影响业绩？ 

董事长周文庆：投资者你好，原材料上涨对公司有一定影响，但是在可控范

围内。谢谢关注！ 


